

Saut en longueur: Juan Miguel Echevarría remporte le Golden Roof Challenge d'Innsbruck



La Havane, 10 juin, (RHC).- Juan Miguel Echevarría, le jeune spécialiste cubain du saut en longueur a remporté cette fin de semaine le Golden Roof Challenge, à Innsbruck, en Autriche.

Champion du monde du saut en longueur en salle, le jeune athlète cubain a fait un bond de 8 mètres 15 sur une superficie montée spécialement pour le spectacle dans cette ancienne ville autrichienne. Après de longs mois éloignés des pistes pour cause d'une lésion, Juan Miguel Echevarría était resté second au meeting de Stockholm, dans le cadre de la Ligue du Diamant, avec un saut de 8 mètres 12.

« Le principal est que tous les sauts ont été valables et que nous continuons conformément au plan prévu pour l'étape de préparation actuelle » a déclaré son entraîneur Daniel Osorio au site Internet

www.jit.cu

A Innsbruck, ses adversaires n'ont pas fait trop de pression sur lui. Juan Miguel Echevarría a été le seul à dépasser les 8 mètres. Au podium, il a été escorté par le Britannique Feron Sayers, 7,92 et le

Sud-africain Zarck Visser, 7,86.

Le 16 juin, le Cubain a rendez-vous au meeting de Rabat, dans le cadre de la Ligue du Diamant. Un tournoi auquel sont inscrites ses compatriotes Yarisley Silva, au saut à la perche et Yaimé Pérez et Denia Caballero au lancer du disque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/193029-saut-en-longueur-juan-miguel-echevarria-remporte-le-golden-roof-challenge-dinnsbruck>



Radio Habana Cuba